

Fecha: 08-01-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Ancud: municipio refuerza operaciones con inversión de más de \$330 millones

Pág.: 7
 Cm2: 329,1
 VPE: \$ 203.043

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida



LAS MAQUINAS FUERON ENTREGADAS AL EQUIPO DE OPERACIONES DEL CONSISTORIO.

Ancud: municipio refuerza operaciones con inversión de más de \$330 millones

Maquinaria pesada se sumará a otras adquisiciones para el 2026.

Redacción
cronica@laestrellachiloe.cl



EL ALCALDE "PROBÓ" LAS MÁQUINAS.

Con una inversión total de 331 millones de pesos financiados por el Gobierno Regional de Los Lagos, la Municipalidad de Ancud cerró el 2025 con avances en el fortalecimiento de su parque de maquinaria municipal, orientado principalmente al mejoramiento de caminos rurales y calles urbanas de la comuna.

En este contexto, el consistorio ancuditano verificó en los talleres de la Dirección de Operaciones la llegada de dos nuevas retroexcavadoras, las cuales se incorporan de inmediato a las labores en distintos sectores del territorio. Las nuevas máquinas cuentan con sus mantenciones correspondientes y serán operadas por personal municipal.

El alcalde Andrés Ojeda (indep.) destacó la importancia de esta adquisición, señalando que se concretó tras numerosas gestiones.

"Ha sido un proceso largo, con más de tres licitaciones que no llegaron a buen

fin. Después aumentamos el presupuesto y hoy finalmente podemos contar con estas dos máquinas, que vienen a potenciar el gran trabajo que ha realizado durante 2025 nuestro equipo de operaciones", indicó el jefe consistorial.

Respecto a una retroexcavadora antigua, se informó que esta será reacondicionada y destinada a la Dirección de Obras Municipales. Esta medida permitirá que dicha unidad cuente con maquinaria propia y operadores disponibles, optimizando los tiempos de respuesta.

PROYECCIÓN

Asimismo, el exconsejero regional por Chiloé recordó que recientemente se aprobaron nuevos recursos para la adquisición de dos excavadoras adicionales, dos camiones tolva, un tractocamión y una batea, maquinaria que se espera recibir durante los próximos me-

ses, reforzando aún más la capacidad operativa del municipio.

Por otro lado, durante 2025 el municipio también concretó la compra de una cama baja para el traslado de maquinaria pesada, evitando así costos de arriendo, y logró poner nuevamente en funcionamiento un bulldozer, gracias a una inversión superior a los 30 millones de pesos. Este equipo será clave en la apertura de caminos y en el apoyo a clubes deportivos para la mantenimiento y construcción de canchas.

Igualmente, el edil agradeció el apoyo del Gobierno Regional, además de destacar el compromiso de los funcionarios municipales. "Se ve reflejado en el mejoramiento de los caminos del mundo rural, de las calles de la ciudad, pero por sobre todo nos ayuda a mejorar la calidad de vida de cada ancuditano y ancuditana", concluyó. ☀